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Ce document est écrit en FALC 

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre. 

Le FALC aide à mieux comprendre les informations. 

 

Le forfait Améthyste :  
les transports en commun gratuits   
 
Le forfait Améthyste : qu’est-ce que c’est ? 

Avec le forfait Améthyste,  

je ne paie pas les transports en commun du département où j’habite. 

Les transports en commun sont gratuits dans les zones 3, 4 et 5 

Par exemple : 

• Versailles et Le Chesnay sont dans la zone 4  

• La Défense et Vélizy sont dans la zone 3 

• Mantes la Jolie et Poissy sont dans la zone 5                      

Je peux aller jusqu’à Paris : 

• Les weekends du samedi matin 0h00 au dimanche 23h59 

• Les jours fériés matin de 0h00 à 23h59. 

• Les petites vacances scolaires de la zone C.  

 
et à partir de mi-juillet jusqu’à mi-août. 

Le forfait Améthyste est gratuit pour certaines personnes. 
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Pour le forfait Améthyste : je dois avoir une carte 

Navigo.  

Qui a le droit au forfait Améthyste ? 

Je peux avoir le forfait Améthyste gratuit : 

• Si j’ai 65 ans et plus  

• Si je ne travaille pas  

• Si je ne paie pas d’impôt 

• Si je suis en situation de handicap et j’ai plus de 18 ans 

 

Comment faire ma carte Navigo ? 

Pour ma carte Navigo je dois aller à la boutique Phébus 

La boutique Phébus est ouverte du lundi au vendredi 

de 9h00 à 12h30 et de 13h30 à 18h00 

Le samedi de 10h00 à 12h30 et de 13h30 à 18h00 

 
Adresse : 
18, avenue de l’Europe 

78000 Versailles 
 

J’ai besoin de renseignements : 

Je peux appeler au 01 30 21 19 51 

https://www.phebus.tm.fr/ 

je clique ICI 

 

 

https://www.phebus.tm.fr/
https://www.phebus.tm.fr/
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Comment faire mon forfait Améthyste ? 

Pour mon forfait je prends rendez-vous au CCAS. 

Je téléphone au CCAS au 01 30 97 83 00 

 

 

 

Le jour de mon rendez-vous, je dois apporter :  

• mon avis d'impôt de l’année d’avant 

Par exemple : 

je suis en 2022, j’apporte mon avis de 2021 

 

• ma carte d’identité 

• une facture d'électricité ou de téléphone 

• ma carte Navigo. 

Le CCAS est le Centre Communal d’Action Sociale 

Le CCAS aide les personnes qui ont des difficultés. 

 

Le CCAS est ouvert du lundi au vendredi 

de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 16h30 

Adresse du CCAS : 

6, impasse des Gendarmes  

Entrée C 

78000 Versailles. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Attention : je dois prendre un rendez-vous 

pour faire mon forfait Améthyste. 

 

 

 


